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Con la presencia de la Subdere regional y su equipo de trabajo 

Junaeb realiza millonaria inversión en procesadores 
de sonido para estudiantes con implante coclear de La 
Región de La Araucanía

Tres procesadores de so-
nido a estudiantes con im-
plante coclear hizo entrega 
el Director Regional de Ju-
naeb (s) Marco Benedetti, 
una inversión cercana a los 
30 millones de pesos y que 
es posible gracias al progra-
ma Servicios Médicos que 
ejecuta la institución.  

Esta iniciativa busca mejo-
rar significativamente la cali-
dad de vida y el acceso a la 
educación de niños y jóvenes 

con dificultades auditivas, 
reafirmando el compromiso 
de la Junaeb con la equidad 
e inclusión educativa. 

El procesador de sonido 
es un componente de los im-
plantes cocleares que cap-
ta los sonidos y los envía al 
implante interno. El implante 
coclear es un dispositivo que 
permite a las personas sor-
das o con pérdida auditiva 
procesar sonidos y lenguaje.

La entrega se realizó en 

dependencias de la Direc-
ción Regional de Junaeb y 
contó con la participación 
del Director Regional (s) de 

JUNAEB, Marco Benedetti, 
la encargada regional de la 
Sección de Administración 
General y Gestion de Per-
sonas de Junaeb, Jessica 
Inzunza, los estudiantes be-
neficiados y sus madres, y el 
equipo de profesionales del 
Programa de Servicios Médi-
cos. Durante la actividad, se 

destacó el impacto de esta 
inversión, que asciende a 30 
millones de pesos, permi-
tiendo dotar a los estudian-

tes de tecnología de última 
generación para potenciar 
su desarrollo académico y 
social.

En sus palabras, Marco 
Benedetti señaló que “esta 
entrega representa un paso 
más en nuestra misión de 
garantizar igualdad de opor-
tunidades para todos los es-

tudiantes de nuestra región. 
Estamos comprometidos 
con acompañar a estos niños 
y sus familias en su proceso 
educativo, promoviendo he-
rramientas que transformen 
sus vidas.”

Los padres y apoderados 
presentes expresaron su 
agradecimiento, destacando 
el impacto positivo que estos 
procesadores tendrán en el 
aprendizaje y la interacción 
social de sus hijos. Asimis-
mo, el equipo de profesio-
nales del programa enfatizó 
la importancia de contar con 
dispositivos adecuados para 
asegurar una experiencia 
educativa inclusiva y de ca-
lidad.

Este hito refleja la labor 
constante de JUNAEB en la 
Región de La Araucanía para 
promover la inclusión y el 
acceso equitativo a la edu-
cación, y reafirma su com-
promiso con el bienestar y 
desarrollo integral de los es-
tudiantes.

Reunión estratégica para el avance de proyectos 
municipales en Carahue

Una fructífera reunión de 
trabajo se llevó a cabo la 
mañana de este miércoles 
22 entre el Alcalde de Cara-
hue, Helmuth Martínez Llan-
capán, y la Jefa de la Unidad 
Regional de la Subsecretaría 
de Desarrollo Regional y Ad-
ministrativo (Subdere) Arau-
canía, María Ignacia Hermo-
silla.

La Jefa de la Unidad Re-
gional de la Subdere, María 
Ignacia Hermosilla, comentó: 
“Una linda y provechosa reu-
nión con el alcalde de Cara-
hue, con parte de su equipo 
municipal, jurídico, revisando 
la cartera que tenemos  de 
gente de la comuna, también 
analizando las dificultades 
que tenemos en torno  ellos, 
sabemos que nosotros lle-
gamos a la comunidad con 

algunas iniciativas y muchas 
veces por distintos procesos 
estas no culminan de buena 
forma, sin embargo la dispo-
sición de la Subdere hoy día 
es venir a solucionar estos 
problemas y ponernos a dis-
posición de generar un tra-
bajo en conjunto con el mu-
nicipio para que eso se vea 

beneficiado en la comunidad

Durante el encuentro, las 
autoridades analizaron la 
cartera de proyectos mu-
nicipales que actualmente 
se encuentran en distintas 
etapas de desarrollo. El Al-
calde Martínez destacó que, 
en poco más de un mes de 

gestión, la Municipalidad de 
Carahue ha logrado ingresar 
15 nuevos proyectos al siste-
ma, un esfuerzo significativo 
que apunta a satisfacer las 
necesidades prioritarias de 
la comunidad.

Helmuth Martínez Llanca-
pan, alcalde de la comuna 
de Carahue se refirió a la 
reciente reunión: “El día de 
hoy, una importante reunión 
de trabajo y de coordina-
ción con la Subdere Regio-
nal, María Ignacia, a quien 
le agradecemos su visita en 
nuestra comuna. Nosotros 
podemos trabajar junto al 
equipo municipal, al equi-
po de Subdere; primero en 
la priorización de proyectos 
que tenemos presentado en 
lo que es Subdere actual-
mente y la importante tam-

bién de lo que es la inversión 
del Estado en nuestra comu-
na y también como la rendi-
ción de los proyectos que ya 
tenemos nosotros en ejecu-
ción.”

Estos nuevos proyectos 
abarcan áreas clave como 
infraestructura, desarrollo 
social y servicios básicos, 
y su futura materialización 
marcará un impacto positivo 
para los habitantes de Cara-
hue.

“Este trabajo coordinado, 
en conjunto con Subdere 
nos va a traer beneficios, 
primero en infraestructura en 
nuestra comuna y también 
emparejado a ello nos va a 
traer inversión local y mano 
de obra”, afirmó el edil.
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